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! ! ! !自 !月 "#日开播以来，经过历
时一个多月，! 场平行赛和 $ 场复
活赛，全国 $%强荣耀诞生，离 &'''

万实盘操作资金仅一步之遥。明晚
!点，宁夏卫视、第一财经《股市天
天向上》第二季半决赛上半场终于
要擂响战鼓！

尽管今年以来股市较弱，但
《股市天天向上》第二季还是涌现
不少高手，相比第一季，这次参赛
选手地域范围更广，年龄层次更丰
富，特别凸显了 %'后股民的智慧
和热情。“淡定哥”陈升 $(岁入市，
)$ 岁管理 " 亿资金，"( 岁操作资

金 "'亿，"!岁“退休”；年仅 &$岁
的陈升已有 $*年股龄，从 $!!(年
$万元到 )''(年炒到 +''万，熊市
仍战果辉煌，)''&,)''* 年熊市赢
利超过 +''-；身残志不残的选手
刘子健，自学考上大学和国家理财
规划师和证券从业资格，并在《股市
天天向上》的平行赛中，凭借自强不
息的精神与清晰的投资理财思路，
获得评委与基金管理人的认可。另
外，&$ 岁的香港“优质男”胡炜，
"''* 年去香港跟香港恒生指数炒
股入门，启动资金 $'万，进行过
./0恒生指数期货、. 股、涡轮（权

证），1股、2 股、外汇、基金等多种
投资，后陆续投入五六百万，%年时
间炒到 $'''万。

从初赛、复活赛中一路摸爬滚
打、披荆斩棘幸存下来的 $%位选
手将面临更为残酷的大逃杀挑战。
半决赛上半场分为三轮，首先，根
据 )周的模拟盘操作结果，$%名选
手中的 &名选手，直接晋级全国 !

强。其次，是“极速 3线”版块，与第
一季相似，选手们根据节目组提供
的某上市公司历史 3 线走势和不
断抛出的消息面提示，迅速对该股
走势做出判断，判断第二天是卖出

还是买入。经过 $$次操作选择后
，现场操作软件将对选手操作后的
收益率进行综合排名，排名前三名
选手直接晋级，末三位选手直接
淘汰。
而排名居中的 !位选手将面临

第二轮角逐，这也是《股市天天向
上》史上最残酷的一个环节———!

进 &！&人为一组，进行 &&43，评委
将根据他们对自己操作手法的表
述，以及对未来走势的判断等，分别
对选手进行投票表决，决定他们的
最终去留。$% 位选手能否稳住阵
脚，保持清晰思路？他们之中，哪 !

位将成功晋级，哪 !位将最终憾别
赛场，本周六晚 !点，我们锁定宁夏
卫视、第一财经《股市天天向上》，共
同关注。 本报记者 连建明

通 讯 员 沈爽

涌现一批80后炒股高手
《股市天天向上》半决赛上半场即将打响

! ! ! ! %(岁，却依旧&天坐一
次飞机。邱永汉来上海，这
不是什么新闻。
只不过这一次，邱永

汉身上有新闻点。香港《智
商》杂志最新一期封面文
章的题目是：独家专访“赚
钱之神”，文中邱永汉谈及
股市、楼市。这是他在最近
一轮全球股价大跌中的首
次开腔。他推荐的几只股
票，与以前一样，第二天就
被一些股民称为“邱永汉
股”。
一杯清茶，几筷豆制

品，邱永汉离沪前的午餐，
十分简单。更多的时候，他
在不停地说。
全球股市低迷？他说：

现在是大风浪，水手们不
能弃船逃跑。他看好医药、
资源、食品等板块，说如今
股市低迷，成长股就等于
超值股。

中国经济有什么问
题？他说：钱太多。
房价是涨是跌？他说：

房地产业涉及多个行业，
估计泡沫不会一下子破。
但是内地房屋空置率太
高，这是个问题。两年后楼市也许
会掉头向下。
人民币升值走势？邱永汉说，

升值速度会加快。$'多年前人民币
兑换美元%5"，如今是65+，“我早说
过看*。”

话说得多，邱永汉
看上去也不太累，“脑筋动
得多，就不老。”

邱永汉这次来上海，
处理几笔生意。但是，一件
极小的事，让他感慨不少，
席间连说两遍：“这个问题
要重视。”什么事？他旗下
的一处小咖啡馆，*年前租
赁时，周边商业环境不算
好，初始月租金约为$$'''

元，后两年月租金涨了
$+-。*年做下来，周边旺
了。这次和房东谈续租，对
方开价&6'''元一个月，且
每年涨$'-，再加一笔$)

万元的转让费。
“生意不是这么做

的。”邱永汉说：“我在大
陆、台湾、香港及日本都有
很多物业，但我从来没有
为难过承租人。店铺也有
培育期，生意好了，房东开
出&倍到$'倍的房租，这是
不公平的涨租。”
在上海，这样不公平

的涨租行为，很少得到制
约。邱永汉说，这对商业环
境是一种破坏：“好比在日
本，如有不公平的涨租，租

房者可以提起公诉，法官会调查周
边租金价格和物价变动，再进行判
断。”
临走，邱永汉说：“很快再来上

海，我在这里会有新的生意。”
本报记者 晏秋秋

ST安彩拟定向增发2.56亿股
募资14.6亿投资触摸屏

! ! ! ! /7安彩（6'')'(）公告称，公司
本次非公开发行股票数量不超过
)5+6亿股（含)5+6亿股），发行价格不
低于+5%(元8股。其中河南投资集团拟
以现金认购本次发行总金额&*5+-的
股份。本次增发募资净额约为$*56*

亿元，公司拟将$'5%*亿元投资“年产
$%!"万只投射电容式触摸屏生产项
目”和“年产$**'万平方米电子信息
显示超薄玻璃基板项目”，余下&5%亿
募资则用于补充流动资金。
根据发行预案，触摸屏项目将

形成年产中小尺寸投射电容式触摸
屏$%!"5$6万只的生产能力。项目投
资总额为$'56+亿元，拟使用募集资
金(5%*亿元。根据项目的可行性研
究报告，项目建成投产后，计算期内
平均年销售收入为%5"(亿元，平均
年所得税后利润$5+6亿元，税前静

态投资回收期*5&%年。
年产$**'万平方米电子信息显

示超薄玻璃基板生产线，建设地址
为安阳高新技术产业开发区，设计
日熔化量$$'98:，可生产'5+;;产品
(*+万平方米（力争生产'5&+;;厚
度的产品），'5(;;产品+%(万平方
米，$5$;;产品$'%万平方米，综合
总成品率为+%5+-。项目总投资为
*5)亿元，其中拟使用募集资金投入
&亿元。根据项目的可行性研究报
告，项目建成投产后，计算期内年均
销售收入为)5(6亿元，计算期平均
所得税后利润(%'&5)%万元。项目财
务内部收益率)(5'&-，投资回收期
（含建设期）*5%)年。

另外，公司拟安排本次非公开
发行募集资金&5%亿元用于补充流动
资金。该项目有利于公司降低目前偏

高的资产负债率，减少财务风险；改
善公司的融资能力，降低融资成本，
充裕公司的运营资金，为日后进行业
务整合等发展战略创造条件。
公司表示，两个项目计算期年

均销售收入预计可增加$$5'*亿元，
相当于 )'$'年全年营业收入的
%(5++-。募投项目的年均税后净利
润预期可达)5&*亿元，项目的销售
净利率分别为$%5%*-和)%5))-，相
较于公司)'$'年&)6$万元的净利
润，销售额的大幅上升将进一步促
进公司业务的规模化发展，项目良
好的盈利能力，将显著提高公司整
体销售净利率。因此，此次非公开
发行股票募集资金拟投资项目达
产后，将能大大提高公司的销售规
模，提升公司盈利能力以及每股收
益的水平。 本报记者 李辉

高档白酒将受益于消费升级
! ! ! !近来，在股市持续阴跌的情况
下，白酒股一枝独秀，受到资金追捧。
今年以来鹏华消费优选基金作为消
费主题基金中的一匹黑马，业绩表现
突出。<=>:数据显示，重点布局白酒
板块的鹏华消费优选基金，其重仓的
五粮液和贵州茅台上周涨幅分别达
%5#'-、#56!-。那么岁末年初消费旺

季白酒股能否持续上攻？
对此，鹏华消费优选基金经理

王宗合表示，对白酒板块的投资是
从中长期角度出发的，短期股价涨
跌受噪音干扰较多，无法判断。在
消费升级大趋势背景下，高档白酒
处于量价齐升阶段，行业景气度持
续处于高位，具有品牌优势的高档

白酒企业明显受益。而处于次高端
的白酒企业，由于价格空间被打
开，运作空间变大。另一方面，具有
历史积淀的地方名酒企业，在市场
运作、产品推广等方面的管理水平
近年得到很大的提升，有利于这些
企业业绩的超预期增长。目前来
看，上述几方面发展动力仍然持
续，甚至在某些企业中加速。因此
比较看好白酒板块表现。 许超声

中国证监会主席郭树清首次亮相谈资本市场

要将中国高储蓄转化为投资

! ! ! !江西水泥 ?'''(%!@公告称，
为积极推进公司产业链延伸的发
展总体规划，公司同意通过子公
司锦溪水泥收购贾小平所持的景
德镇市景磐城建混凝土有限公
司、景德镇东鑫混凝土有限公司、
景德镇市城竟混凝土有限公司和
景德镇市磐泰砼材检测有限公司
各 +'-股权，以推进公司产业链
延伸的发展总体规划；本次股权
转让总价达 6&'*万元，占公司最
近一期经审计净资产的 )5(-。

江西水泥称，* 家公司各
+'-股权的权益价值合计为
)&'*万元，收购溢价是基于公司
水泥在该地区市场终端的控制以
及商品混凝土自身的效益。李辉
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引导资金进入市场
昨天上午，郭树清出席了由科

技部、深圳市人民政府和深圳证券
交易所共同主办的第九届中小企
业融资论坛，这是他就任证监会主
席后，首次就资本市场发表公开演
讲，引起市场广泛关注。虽然郭树
清说，他刚刚从间接融资领域转岗
到直接融资战线，对资本市场并没
有多少成熟的想法，但是，他对资
本市场“发动机、推进器、晴雨表、
粘合剂”的定位表述还是很有新
意。郭树清说，把中国的资本市场
建设成为自主创新的发动机，产业
升级的推进器，国民经济的晴雨
表，全球合作的粘合剂。

这个不长的演讲，对未来资本
市场建设进行了阐述，值得关注的
是，郭树清提到要“拓展和完善储蓄
转化为投资的机制”。他指出，我国

是世界上储蓄率最高的国家之一，
每年形成的净储蓄的绝对额也名列
前茅，但是国内不少产业和地区资
金短缺，“三农”和中小企业尤为突
出。大力发展资本市场，有助于推进
投资主体的多元化和融资方式的多
样化，有助于引导民间资本进入代
表未来发展方向的领域。他还指出，
债券融资也存在非常广阔的发展
前景。截至 )'$'年底，美国企业债
券余额相当于银行贷款余额的
)'(-，韩国为 +*5*+-、日本为

*&5)!-，而我国企业债券余额仅相
当于银行贷款余额的 $%5&)-。

底部区域或将确认
事实上，$$月以来证监会出台

一系列完善市场机制的措施，包括
鼓励上市公司分红，创业板退市制
度等，这些资本市场基础建设对长
远发展十分重要。不过，投资者目前
对市场较为失望，指责较多。郭树清
对于证券市场存在的问题也有清醒
认识，他说，中国的证券期货市场还

十分年轻，存在明显的缺点和不足。
例如，行业和产品的结构还很不完
善，服务国民经济的广度和深度都
需要拓展；内在约束机制还不健全，
一些市场主体诚实守信、规范守法
的意识相当淡漠，市场分层不够清
晰，投资者适当性安排比较薄弱，风
险分散和承受能力不强，理性投资
和长期投资的基础尚不厚实，有些
时候投机炒作、追涨杀跌、大起大落
的现象仍然比较突出；监管理念和
方式还不能适应市场发展的需要，

执法的及时性、有效性和权威性迫
切需要增强。这些发展过程当中的
问题只能在发展中得到解决。
应该说，证监会目前的这些基

础建设就是在发展过程中解决问
题，短期未必能立刻见效，但长期有
着深远影响。昨天，在央行下调存款
准备金率以及欧美央行放宽流动性
欧美股市暴涨的刺激下，沪深股市
跳空高开大幅反弹，上证指数报收
)&%65%6点，上涨)5)!-；深证成指
报收!!$(5%6点，涨幅为)5&)-。虽
然这次消息刺激，但市场本身处于
底部区域是反弹的一个重要基础。

市场人士认为，货币政策正
在转向放松方向，后续财政政策
也有望加大力度以对冲经济下行
压力，目前股市的底部区域或将
确认。随着资本市场基础制度建
设进一步完善，中国股市未来还是
大有潜力。 本报记者 许超声

昨天，沪深股市报复性反弹的
同时，中国证监会新任主席郭树清
也首次亮相，纵论未来资本市场的
建设，以“发动机、推进器、晴雨表、

粘合剂”给中国资本市场以全新定
位。结合近期证监会出台的一系列措
施，可以说中国资本市场基础建设正
在稳步推进。
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